

Des hauts gradés étasuniens appellent Trump à poursuivre le rapprochement de Cuba



La Havane, 21 avril, (RHC).- Un groupe de hauts gradés étasuniens à la retraite ont recommandé au président Donald Trump de poursuivre la politique de rapprochement de Cuba au bénéfice de la sécurité nationale des États-Unis.

Dans une lettre adressée au général McMaster, conseiller à la sécurité nationale, ces hauts gradés recommandent de tenir compte des intérêts de sécurité et de stabilité dans l'hémisphère occidental, dans le cadre de la révision annoncée de la politique à l'égard de Cuba.

«La situation de Cuba dans les Caraïbes et sa proximité des États-Unis en font un allié naturel de grande valeur stratégique dans des questions urgentes dont le terrorisme, le contrôle des frontières, la lutte contre le trafic de drogues et la protection de la nature » signale la lettre datée du 20 avril.

La lettre rappelle que les progrès réalisés dans les relations entre nos deux pays depuis le 17 décembre 2014 ont rendu propice la signature de 22 accords de coopération.

Les signataires de la lettre, une douzaine de hauts gradés à la retraite qui ont travaillé pour garantir la sécurité nationale des États-Unis se prononcent pour la poursuite du dégel des relations entre Washington et La Havane.

« Compléter le rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba apportera des bénéfices à long terme pour la sécurité nationale des États-Unis » souligne la lettre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/127709-des-hauts-grades-etasuniens-appellent-trump-a-poursuivre-le-rapprochement-de-cuba>



Radio Habana Cuba